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Anfrage gemäss Geschäftsordnung: Situation im Feuerwehrhaus Hülptingsen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Presse ist zu vernehmen, dass die Mitglieder des Schützenvereins Hülptingsen das 
Feuerwehrhaus in Hülptingsen nicht betreten dürfen. Wie Sie in der Neuen Woche erklärt 
haben, wollen Sie ein Gespräch mit den beteiligten Organisationen führen.

Um den Hintergrund zu verstehen, stellen wir die nachstehenden Fragen:

1. Auf welcher vertraglichen Grundlage wird dem Schützenverein Hülptingsen die 
Durchführung des Schießbetriebs ermöglicht?

2. Auf welcher Grundlage wurde der Schießbetrieb untersagt?
3. Wem wurde nach dem 23.3. das Betreten von Feuerwehrhäusern untersagt?
4. Wie und an wen wurde die Untersagung kommuniziert?
5. Aus welchem Grund wurden die Schlösser im Feuerwehrhaus Hülptingsen 

ausgewechselt?
6. Sind auch in anderen Häusern Schlösser ausgetauscht worden? Wenn nein, warum 

nicht? 
7. Welche Nutzung über den Einsatzdienst hinaus ist derzeit möglich?
8. Welchen rechtlichen Charakter haben die „Hinweise zur Einsatzbereitschaft und 

Leistungsfähigkeit der Feuerwehren in Niedersachsen“?
9. Ist der Schützenverein Hülptingsen über die Möglichkeit informiert worden, den 

Schießbetrieb wieder aufzunehmen, wenn er ein Hygienekonzept vorlegt?
10. Welchen Ermessensspielraum hat der Bürgermeister bei der Zulassung/Versagung 

der Nutzung von öffentlichen Räumen?

Mit freundlichen Grüßen

■

SPD - Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf
Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Gerald Hinz
SPD Fraktionsvorsitzender

Dierener Str. 29
31303 Burgdorf

05136873668
Gerald.Hinz@web.de

13. Sep 2020

Anfrage gemäss Geschäftsordnung: Situation im Feuerwehrhaus Hülptingsen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Presse ist zu vernehmen, dass die Mitglieder des Schützenvereins Hülptingsen das 
Feuerwehrhaus in Hülptingsen nicht betreten dürfen. Wie Sie in der Neuen Woche erklärt 
haben, wollen Sie ein Gespräch mit den beteiligten Organisationen führen.

Um den Hintergrund zu verstehen, stellen wir die nachstehenden Fragen:

1. Auf welcher vertraglichen Grundlage wird dem Schützenverein Hülptingsen die 
Durchführung des Schießbetriebs ermöglicht?

2. Auf welcher Grundlage wurde der Schießbetrieb untersagt?
3. Wem wurde nach dem 23.3. das Betreten von Feuerwehrhäusern untersagt?
4. Wie und an wen wurde die Untersagung kommuniziert?
5. Aus welchem Grund wurden die Schlösser im Feuerwehrhaus Hülptingsen 

ausgewechselt?
6. Sind auch in anderen Häusern Schlösser ausgetauscht worden? Wenn nein, warum 

nicht? 
7. Welche Nutzung über den Einsatzdienst hinaus ist derzeit möglich?
8. Welchen rechtlichen Charakter haben die „Hinweise zur Einsatzbereitschaft und 

Leistungsfähigkeit der Feuerwehren in Niedersachsen“?
9. Ist der Schützenverein Hülptingsen über die Möglichkeit informiert worden, den 

Schießbetrieb wieder aufzunehmen, wenn er ein Hygienekonzept vorlegt?
10. Welchen Ermessensspielraum hat der Bürgermeister bei der Zulassung/Versagung 

der Nutzung von öffentlichen Räumen?

Mit freundlichen Grüßen

■

SPD - Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf
Sozialdemokratische Partei Deutschlands

mailto:Gerald.Hinz@web.de

